



31 MAI 2012, JOURNEE «DOUANE MORTE»

Depuis plusieurs semaines, face au mépris affiché par la Direction Générale des Douanes, la colère gronde dans les rangs des douaniers. Les actions se multiplient et la mobilisation s'amplifie.

Le pain quotidien de la DGDDI se décompose ainsi :

- Suppressions d'emplois et de services, la douane perd depuis la mise en place de la RGPP un emploi de douanier par jour, soit l'équivalent d'une direction régionale par an.
- Impossibilité d'accomplir des missions pourtant essentielles pour la collectivité.
- Conditions de travail dégradées et tyrannie de la gestion par la « performance ».
- Inquiétude sur l'avenir à terme.

Et comme si la coupe n'était pas assez pleine:

- Rupture du dialogue social avec le Directeur Général.
- Instauration de la journée de carence étendue aux indispositions avec effet rétroactif.
- Gel des salaires.
- Réforme des retraites,

**Amplifions la mobilisation,
Le 31 mai 2012,
Toutes et tous en grève**